

## 【活動レポート】4月 ボランティア団体合同新歓



東京外国語大学に在籍する学生ボランティア団体が、合同で新歓を行いました。

6団体が合同で、お花見新歓とランチセッションを開催しました。

(当日の様子)

お花見新歓(4月3日)当日は、学生の呼び込みをしつつ、円形広場にブルーシートを敷き、そこで軽食と飲み物(もちろんアルコールなし)もつまみながら、新1年生と交流しました。新1年生の輪ができてくると、そこに上級生が入って行って、自分の団体の説明をしました。計93人もの新1年生が参加してくれ、その中にはボランティアに興味をもってくれた学生もたくさんいました。

4月14日から21日の期間は、6団体それぞれがお昼休みにランチセッションを行いました。会場はVOLASで、VOLASに来た新1年生に対し、団体の活動内容、や目標などを説明し、その後質問を受けました。

(実施しての感想)

新2年生となる自分には初めての体験だったので、新歓準備からピラ配り、ランチセッションなど、ミーティングを重ね1年生を迎える準備をするというのが、非常に新鮮でした。

2月下旬から3月にかけて、6団体で開催したミーティングでは、他団体の皆さんと知り合いになり、皆さんの意見、考えを知ることができる、良い機会でした。みなで様々な意見を出し合ったので、ミーティングはさくさくと進みました。

お花見新歓は、初めて新1年生と接する機会だったので、少し緊張しましたが、ボランティアに興味を持ってくれる学生も多く、ランチセッションをがんばろうと思える意欲につながりました。

ランチセッションでは予想よりも多くの1年生が来てくれて、中には難民のことなどをよく知っていて自分の意見をしっかり持っている学生もいて、自分にとってとても刺激になりました。他団体の先輩もリードしてくださったので、大きな不安もなく新歓の時期を活動できました。

(みんながおキッチン 2年 橋本)

日時: 2015年05月25日